
地域・保護者説明会（質問・意見要約）広瀬小学校[参加：約 35名] Ｒ2.10.13（火）18:30～  

○ 適正規模検討委員会、統合の検討委員会のメ

ンバーはどのような方か。 

○ 令和２年度のＢグループの全児童数は。 

○ スクールバス使えるか。江刺東中は玉里小の

近くで、スクールバスは空いている。ただ、

江刺一中に統合になると路線も変わる。その

辺検討されているか。学校後の学童を玉里で

みてもらえるか。統合に合わせてやってもら

いたい。 

○ 統合したことによる課題どういうものがある

か。前沢や胆沢で進めている中での今までの

問題点、課題あれば。 

○ ２期に分けているが、広瀬は子供が増える要

素ない。玉里でなく岩谷堂に行った方が良い

のでは。通勤圏や生活圏になっている。玉里

と統合して、次に岩谷堂へ統合するよりも、

最初から統合した方が良いのでは。 

○ 今の中学校は全教科の教員が配置になってい

ないのか。部活の顧問は。 

○ 部活について、統合の変わり目で影響がある

のが２年生になるときに統合となるが、１年   

小学校がなくなると、地域に与える影響が非 

常に大きい。空き校舎について、課題になっ

ていると聞いたので、市長部局、地域振興会

と連携とりながら進めてほしい。 

〇 １年生の時から江刺第一中に編入して一緒に

練習できるのか。１年間無駄になる。 

○ 統合は新設か。吸収か。江刺東という名があ

る。江刺東小でも良いのではないか。 

○ 各地区に校名とか意見等集約しないのか。 

○ 全教科の正職員配置できていない。講師の先

生は学力向上にたずさわっていないという認

識なのか。 

〇 玉里ではなく岩谷堂の方へは統合しないの

か。江刺東中が江刺第一中に統合するのが、

小学校の２年後の案になっている。２回統合

を経験する子供いる。広瀬が抜けると、玉里

は複式になるので、前倒しになる。学区の再

編の部分、地域から聞いた方が良いのでは。

岩谷堂や稲瀬でも良いが。 

〇 広瀬でも幹線はスクールバスとなるが、その

間の部分について、地域でバス事業を起こし

ながら考えていければと思う。 

 

 


